

# Startschuss Tagesbericht Donnerstag, 21.07.2022



**Kurs 5:** Nach dem Sturm vom gestrigen Tag wurde es heute wieder mal so richtig heiss. Wie fast jedes Jahr war der SF dafür nicht dankbar, da heute wieder Schiffe Einwassern auf dem Programm stand. Das Mühsame daran war, dass es nicht nur heiss war, sondern sie auch noch die Schiffe schöpfen mussten da gestern der Regen in Strömen

vom Himmel fiel. Nach einigen Anläufen, wo das ganze etwas länger dauerte, spielte sich das Teamwork und die Routine immer besser ein, bis die gesamten 31 Boote ausgerüstet, parkiert und befestigt waren. Als Belohnung durften sie dann auch noch selbst ins Wasser, um sich abzukühlen.

Währenddessen sorgten andere SF-Teilnehmer im Kursgelände dafür, dass die Zelte richtig aufgestellt und fixiert sind. Die Schlafplätze werden eingerichtet und der weit bekannte geheimnisvolle SF Vorhang wird gezogen.



**Kurs 4:** Auch heute eingetroffen ist der Kurs 4. Dieser hat jedoch das bessere Los gezogen, da nicht sie die Schiffe Einwassern mussten. Dafür machten sie sich fleissig an den Kursgeländeaufbau. Da der Kursplatz wie ein «Märchenwald» voller Blätter bedeckt war, musste zuerst zünftig gereicht werden. Dieses Jahr neu gibt es nur ein Schlafzelt, welches von Männern und Frauen abgetrennt wird. Das zweite Zelt wird als Theoriesaal verwendet, wo sich die Teilnehmer/innen, auf die militärische Teil-Schiffsprüfung vorbereiten können. Einige Teilnehmer zeigten sehr grosses Teamwork und

unterstützten den SF noch 1 Stunde beim Einwassern oder halfen beim Zeltaufbau im Kurs A, B und C.

## **Leiterteams des Kurs A, B, C:** Für unsere ganz Jungen

Lagerteilnehmer/innen, welche morgen auch bei uns eintreffen werden, haben sich die Leiter wieder mal grosse Projekte überlegt. Nicht nur zweistöckig, sondern dreistöckig, entwerfen die Leiter schon halbe Schlösser



für unsere jüngsten. Der Zeitaufwand ist enorm, welcher für ein eigenes Reich der Jungen eingesetzt wird. Warten wir auf die Reaktion der Teilnehmenden.



**Küche:** In der Küche wird fleissig gekocht. Bereits am Morgen begann man mit Broccoli schneiden, was ihnen am Abend etwas Zeit und Stress ersparte. Durch das

perfekt eingespielte Küchenteam haben wir jeden Tag etwas wohlschmeckendes auf dem Tisch. Doch auch in der Küche mussten noch Reparaturen beim Unterstand aufgrund des Hagelschadens vorgenommen werden, indem man mit einem speziellen Klebeband die Löcher abdeckte.

Nach einem bereits erfolgreichen, anstrengenden und warmen Tag lassen wir den Abend etwas auskühlen und starten morgen mit vollen Kräften Neu. Denn morgen erwarten wir die Kurse A, B und C, welche wir um 12:00 Uhr in Thun für das JPL 2022 abholen werden.

